

El alcalde de Salobreña abandona el PA por considerar que carece de identidad ideológica

ALEJANDRO V. GARCÍA, Granada

El alcalde y los ediles del Partido Andalucista (PA) de Salobreña (Granada) decidieron el lunes abandonar esta formación política y crear un grupo independiente, tras solicitar una total clarificación ideológica. Según afirman, "ser simplemente andalucista puede ser sinónimo tanto de terrateniente como de jornalero, y eso es imposible". El PA de Salobreña había solicitado a la dirección del partido la recuperación del término "socialista" para sus siglas.

Con la dimisión del alcalde y concejales andalucistas de Salobreña ha quedado disuelta la agrupación local, coincidiendo con la apertura del séptimo congreso del partido el pasado domingo en Granada.

El PA pierde de este modo una de las seis alcaldías que tenía en la provincia de Granada. Tanto el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, como sus concejales se afiliaron al PA meses antes de las últimas elecciones locales. Antes habían militado en el desaparecido Partido Socialista del Pueblo Andaluz (PSPA), formación creada tras una escisión del PSOE hace cinco años en la provincia de Granada.

También se sumaron al PA el alcalde de Almuñécar, Juan Carlos Benavides, y el de Huétor Vega, Antonio Ernesto Molina, ambos procedentes del PSPA. Los tres lograron renovar su mandato en sus respectivos ayuntamientos con las sillas andalucistas.

Fuentes del PA de Granada manifestaron que la agrupación de Salobreña ya había anunciado con anterioridad por dos veces su deseo de abandonar el partido por diferencias ideológicas. La agrupación de Salobreña defendió un nacionalismo de izquierda frente a una "amalgama ideológica" nacionalista. Las fuentes del PA indicaron que los disi-



Manuel Pérez Cobos.

dentes venían preparando la salida desde hace tiempo y aseguraron que se trata de "un caso个别" (individual).